
(2022-12-15修改版R2)

口頭質詢
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關於全運會帶動澳門體育+旅遊發展的質詢

全運會是我國水平最高、規模最大的綜合性運動會，亦是粵港澳三地首
次共同承辦的全國性大型綜合體育賽事，對澳門社會和經濟發展、體育
事業發展有著重要的意義，不但能夠帶動澳門競技體育、體育產業發展，
亦可推動“體育+旅遊”綜合發展。
早前，全運會澳門賽區組織委員會召開第一次會議，表示藉著參與舉辦
第十五屆全國運動會，將豐富本澳大型體育盛事元素，推動本地體育產
業發展。同時，透過組委會建立跨部門合作平台，帶動旅遊、文創、酒
店、餐飲、運輸等關聯行業的協同發展，塑造本澳體育旅遊盛事之都的
形象，充分發揮全運會的綜合價值。
對此，本人提出以下質詢：

在藉助全運會平台，推動本地體育事業、體育產業發展方面，有1.
何構想？全運會參賽方大多是頂尖運動員及其團隊，在競技體育、
體育產業發展方面擁有豐富經驗，會否考慮牽頭本澳各大體育總
會，與參賽者團隊進行交流對接，促成戰略合作關係，促進本澳
競技體育提升發展？
第十五屆全運會將於2025年舉辦，對於透過全運會賽事，帶動2.
本澳旅遊、文創行業發展，有何規劃及構想？會如何將本地的旅
遊、文創元素，與擬承辦的體育賽事進行整合，以吸引、引導參
賽者及觀眾遊玩消費？目前跨部門合作平台已經成立，會否考慮
進一步牽頭體育界、旅遊業界，建立定期溝通對接機制，令這兩
個業界可從賽事籌備階段開始，充分參與其中，並提早策劃準備、
對接項目合作？
第十五屆全運會是粵港澳三地合作共同承辦，屆時三地的旅遊元3.
素，將如何對接相關賽事，形成聯動發展模式，達至“一程多站”的
“體育+旅遊”疊加效果？
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